



Aspromanis y el Cottolengo acuden al Defensor del Pueblo

R. L. MÁLAGA

Los familiares de los usuarios de las residencias Sagrado Corazón (Cottolengo) y Aspromanis mantuvieron ayer en la sede de la Diputación de Málaga un encuentro con el Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, quien manifestó su apoyo a los afectados y expresó su compromiso de insistir a la Junta para que aporte una solución definitiva al problema.

Chamizo reconoció que hasta la fecha sigue sin haber respuesta a su petición a la Agencia de Servicios Sociales y Dependencia de Andalucía de reunirse para abordar la inclusión de estos usuarios al programa de la Ley de Dependencia. También se mostró contrario a dispersar por centros de distintas provincias a los 23 afectados de los dos centros.

Por su parte, el Pleno aprobó ayer por unanimidad "instar al equipo de Gobierno a seguir colaborando con el Obispado para que se consolide alguna de las fórmulas previstas para que continúe la labor de apoyo a los dependientes realizada en el Cottolengo".